



INFO-PARENTS

École secondaire Henri-Dunant

Bienveillance
Ouverture aux autres
Motivation

Avec l'Info-parents, on se tient au courant !

À chaque début du mois, vous recevrez votre bulletin Info-parents par courriel. Vous pouvez aussi le consulter sur notre site web.

Mai 2021

Volume 1, Numéro 5

Chers parents,

L'année scolaire tire à sa fin avec la venue du mois de mai. Il se peut que votre enfant s'inquiète pour les évaluations de fin d'année et pour sa réussite. Rassurez-le en lui mentionnant qu'il a fait les apprentissages essentiels et que ses enseignants sont présents pour lui apporter le soutien nécessaire. Rappelez-lui l'importance d'étudier, de faire les travaux demandés par ses enseignants et d'adopter de saines habitudes de vie.

Nous vous invitons à échanger avec votre enfant sur sa motivation scolaire et son bien-être. Tous les jours, nous travaillons avec les élèves pour les aider à utiliser leurs ressources internes pour faire face aux difficultés rencontrées. Afin de vous accompagner dans le soutien à votre enfant, nous vous offrons un Webinaire avec le Dr Joël Monzée le 13 mai prochain. Nous espérons vous compter en grand nombre.

Nous vous remercions pour votre confiance. Vous êtes des partenaires précieux.

Karine Pronovost, directrice

Isabelle Barbe, directrice adjointe

Geneviève Rossignol, directrice adjointe

Véronique St-Pierre, gestionnaire administrative

Mot de la direction

	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
3 ⁶	4 ⁷	5 ⁸	6 ⁵	7 Journée pédagogique
10 ¹	11 ²	12 ³	13 ⁴ Conférence aux parents : Dr. Joël Monzée à 19h	14 ⁵
17 Journée pédagogique	18 ⁷	19 ⁸ Conseil d'établissement	20 ⁹	21 ¹⁰
24 Congé	25 ²	26 ³	27 ⁴	28 ⁵
31 ⁶				

Mai 2021



- 7 et 17 mai : Journées pédagogiques

Quelques rappels importants

RAPPEL : CHANGEMENTS AU CALENDRIER

- 6 mai : devient un jour 5;
- 17 mai : ajout d'une journée pédagogique au calendrier scolaire;
- 4 juin : ajout d'une journée pédagogique au calendrier scolaire;
- 3 juin : sera un jour 10 (jour 9 prévu au calendrier).

DERNIÈRE JOURNÉE D'ÉCOLE

La dernière journée d'école sera le 21 juin. Comme il n'y a pas d'examens de fin d'année, l'horaire régulier de cours sera effectif jusqu'au 21 juin inclusivement.



Qualité de l'air

Veillez noter que le rapport avec les résultats des tests de qualité de l'air pour notre école se trouve sur le site de l'école dans la section école et info-bâtiment. Voici le lien pour accéder à la page d'information : <https://henri-dunant.cssmi.qc.ca/ecole/info-batiment/>

Bouteilles d'eau

Important : nous demandons la collaboration des parents afin de s'assurer que votre enfant apporte sa bouteille d'eau à l'école. Cette année, à cause des mesures sanitaires, les élèves n'ont pas accès aux fontaines d'eau. Ils ont seulement accès aux stations de remplissages de bouteilles d'eau. Les bouteilles doivent être identifiées et peuvent rester à l'école dans les classes. Nous avons des enjeux d'hygiène présentement puisque certains élèves, qui oublient leur bouteille d'eau, empruntent celle de leurs amis pour boire. Les journées chaudes s'en viennent, il est donc primordial pour les élèves d'avoir leur propre bouteille d'eau chaque jour. Au besoin et de façon exceptionnelle, l'école sera en mesure de fournir des verres d'eau ou des bouteilles jetables aux élèves qui en ont besoin.



Conférence aux parents

Le 13 mai prochain à 19 h, nous vous offrons un webinaire avec le Dr Joël Monzée. Cette conférence abordera les thèmes suivants : la bienveillance, le développement de l'intelligence émotionnelle et l'anxiété vécue par nos adolescents. Le Dr Monzée répondra aux questions des parents. De plus, il vous sera possible de revoir le webinaire ou de le visionner ultérieurement. Vous recevrez l'invitation officielle par courriel. Nous vous invitons à consulter son site Internet où vous trouverez des informations, mais également des formations à visionner. Bonne découverte!

<https://joelmonzee.com/>



Bonne fête des Mères

*Qu'elle soit maman de sang,
maman de cœur, maman d'adoption,
maman d'ici, maman d'ailleurs,
aux mamans du monde entier :
bonne fête!*

Travaux scolaires

Puisque les devoirs et les leçons permettent aux élèves de renforcer les apprentissages faits en classe ou de faire une révision des matières académiques, aidez-nous en encourageant vos enfants à poursuivre leurs efforts jusqu'au bout. Des reprises d'évaluations et de travaux ont lieu **tous les jours 4 et jour 7**. Des reprises seront aussi offertes lors des prochaines journées pédagogiques. Si votre enfant s'est absenté ou n'a pas complété un travail, il sera convoqué par son enseignant. Le parent est responsable du transport de son enfant.

Année scolaire 2021-2022

Nous accueillerons 35 groupes en 2021-2022, soit le même nombre que cette année.

À moins de changements majeurs, ils seront répartis de la façon suivante :

- Secondaire 1 : 6 groupes
- Secondaire 2 : 6 groupes
- Secondaire 3 : 7 groupes
- Secondaire 4 : 6 groupes
- Secondaire 5 : 5 groupes

Classes d'adaptation scolaire : 2 groupes « déficience multiple » (DM), 2 groupes « classe de soutien personnel » (CSP) et 1 groupe « difficulté d'attitude et de comportement (DC).

Veuillez prendre note que toutes les informations nécessaires à la rentrée scolaire 2021-2022 vous seront transmises par courriel d'ici les vacances.

Ici à Henri-Dunant,
la bienveillance est
importante!

Conseil d'établissement

Stéphanie Bertrand, qui était présidente du conseil d'établissement a dû démissionner de son poste de présidente et de parent du CÉ pour des raisons personnelles.

La nouvelle présidente est Marie-Hélène Shareck. Le conseil d'établissement a aussi élu Martine Barrette comme vice-présidente. Sara St-Pierre, qui était parent substitut, a pris la place laissée vacante comme parent du CÉ.

Le conseil d'établissement a tenu sa dernière séance le 20 avril dernier. La prochaine rencontre du conseil d'établissement aura lieu le mercredi 19 mai à 19 h via l'application TEAMS. Si vous souhaitez assister à une rencontre, vous devez confirmer votre présence à Marie Grégoire au marie.gregoire@cssmi.qc.ca.

Veuillez consulter l'onglet « Conseil d'établissement » sur notre site-école, pour toutes les informations.

Covid-19

Nous sollicitons votre soutien pour rappeler à votre enfant les consignes : port du masque (nez et bouche), respect de la distanciation physique de 2 mètres et lavage des mains. Les élèves doivent aussi avoir leur bouteille d'eau personnelle puisque les fontaines d'eau sont fermées à l'école.

COVID-19 | Quoi faire si mon enfant a des symptômes?

Mon enfant a un ou des symptôme(s) de la COVID-19

- Fièvre
- Toux nouvelle ou aggravée
- Perte du goût ou de l'odorat
- Nez qui coule ou congestion
- Essoufflement, difficulté à respirer
- Mal de gorge
- Douleurs musculaires non liées à un effort
- Mal de tête
- Perte d'appétit importante
- Grande fatigue
- Nausées, vomissements, diarrhées, maux de ventre



Si les symptômes débutent à la maison : mon enfant reste à la maison et j'avise l'école de son absence.

Si les symptômes débutent à l'école : l'école communique avec le parent pour que l'enfant retourne à la maison.



Le jour même, je valide si mon enfant doit passer un test de dépistage



Je remplis l'outil d'autoévaluation en ligne et je suis les consignes données (ou j'appelle le 1 877 644-4545)



Si l'outil dit que je dois faire dépister mon enfant, tous les membres de ma bulle familiale, même s'ils n'ont pas de symptômes, doivent **s'isoler** à la maison jusqu'à la réception d'un résultat négatif pour le test passé par mon enfant.

- Mes autres enfants ne peuvent pas aller à l'école ou à la garderie
- Les adultes ne peuvent pas se présenter au travail
- Un isolement veut dire **aucune sortie**, incluant l'épicerie et les sorties en plein air

ATTENTION!

Si on me dit que mon enfant doit être dépisté pour la COVID-19, mais **que je ne veux pas le faire tester**, je dois le garder en isolement à la maison pour une **période de 10 jours** depuis le début de ses symptômes ET jusqu'à leur disparition. Les autres membres de ma famille devront aussi s'isoler **pendant 14 jours**.



À la suite de la réception d'un résultat négatif, d'une diminution des symptômes et si mon enfant présente un bon état général, il peut fréquenter l'école.



Lors du retour à l'école, on pourrait me demander de remplir un formulaire d'engagement pour confirmer que mon enfant peut revenir à l'école.

Comment bien accompagner mon enfant

Nouveaux services d'aide gratuits!

Sprint de fin d'année : nouveaux services pour les élèves

Afin de mieux répondre aux besoins des élèves du primaire et du secondaire, Alloprof lance de tout nouveaux services. Le but : permettre aux jeunes de surmonter leurs difficultés scolaires en trouvant de l'aide en quelques clics seulement. Ainsi, une [Zone d'entraide](#) et un service de [clavardage](#) viennent s'ajouter à tous les services existants de l'organisme.

Alloprof lance de tout nouveaux outils et services pour soutenir les élèves. Il leur suffit maintenant d'un clic pour poser leurs questions à l'équipe d'enseignants, et ce, dans une nouvelle interface interactive ([Alloprof 100 % solutions](#)) animée par le personnage Flo.

Ce dernier leur donne accès directement à deux nouveaux services : le [clavardage](#) et la [Zone d'entraide](#).

Le clavardage

Unique en son genre dans le milieu de l'éducation, le clavardage d'Alloprof est le lien le plus immédiat entre l'élève et l'enseignant. L'élève peut poser ses questions en direct sur le site, dès qu'il rencontre une difficulté. Avec le clavardage, Alloprof souhaite offrir aux jeunes une nouvelle façon de communiquer avec ses enseignants, plus ancrée dans leurs habitudes de communication. Cette façon de communiquer s'ajoute aux appels et aux textos qui étaient déjà disponibles. Ce sont près de 200 enseignants qui sont prêts à répondre gratuitement aux questions des élèves, du lundi au jeudi, de 17 h à 20 h, et le dimanche, de 13 h à 17 h.

[Clavarder avec un prof](#)

La Zone d'entraide

Ce nouvel espace collaboratif permet aux élèves de soumettre leurs questions scolaires ou de proposer des explications à leurs pairs. La présence de modérateurs sept jours sur sept leur garantit de recevoir rapidement des explications complètes et validées.

La Zone d'entraide est inspirée des réseaux sociaux et offre une expérience en ligne familière aux jeunes. Les jeunes peuvent choisir de recevoir des notifications pour certaines actions et peuvent définir un avatar comme photo de profil et aimer certains contenus (système de like).

[Visiter la Zone d'entraide](#)

MiniRécups à venir

Vers la mi-mai, 50 mini récupérations, appelées MiniRécups, seront ajoutées au site d'Alloprof pour aider les élèves du secondaire à préparer leurs examens et à réviser les notions qui posent le plus de difficulté.

Mai au CSSMI



Cliquez sur le lien ci-dessous pour accéder à la chronique du mois de mai :

<http://www.cssmi.qc.ca/nouvelles/ca-se-passe-en-mai>